



学校だより 3月 最終号

【めざす子ども像】

自ら考え、表現する・やりきる・関わり合う子ども

福山市立神村小学校

2024年(令和6年)3月21日

1年間温かいご支援をありがとうございました

校庭の木々の花が少しずつ開き、春の訪れを感じるこの頃となりました。今年度も、感染症防止対策を講じながら、自分で考え、選択し、自分で決めて学び合うことを身に付けようと子どもたちと教職員は一丸となって取り組んできました。保護者の皆様や地域の方々のご理解とご支援のおかげで、無事、1年を修了することができそうです。卒業式では、59名の児童が神村小学校を卒業しました。4月には、66名の新1年生が入学してくる予定です。新学期が円滑にスタートできるよう、春休み中に準備等をよろしくお願いいたします。各学年通信で、新学期準備等についてお知らせしますので、ご確認ください。

春休み中も、子ども達が安心・安全で元気に生活できますよう、引き続きご家庭や地域での声かけのご協力をよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、保護者のみなさま・地域のみなさま、1年間本当にありがとうございました。6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございました。4月からそれぞれ学年が進級し、さらに成長した姿を見せてくれることを期待しております。



安全に登下校できるよう見守っていただきありがとうございました！



子どもたちが、安全に登下校できるように、毎日見守ってくださっている交通指導員さんへお礼の会を行い、ありがとうの気持ちを伝えました。安全パトロール会のみなさまにも毎日通学路に立って、見守りをさせていただきたいへんお世話になりました。そのおかげで安全に登下校することができました。

楽しいお話をありがとうございました！



「神村ブックフレンド」のみなさまが、子どもたちへ本の読み語りを1年に2回行ってくださいました。学年に応じた本や紙芝居を選んで読み語りをさせていただきました。子どもたちは、とても熱心に話を聞いていました。ありがとうございました。

6年生のみなさん 学校のリーダーとして、1年間みんなを引っ張ってくれてありがとう！



「6年生を送る会」を行いました。各学年からの歌やダンスやお礼のことばを伝えた後、先生たちから6年生へのエールを歌「糸」で伝えました。そして、最後に6年生から、在校生へありがとうの気持ちを込めてダンスやお礼の言葉がありました。いろいろな思いがこみ上げてきて、涙する児童もたくさんおり、感動的なひと時でした。



6年生からみんなへありがとう！



6年間お世話になった校舎に感謝の気持ちを込めて、特別教室を中心にそうじをしてくれました。隅から隅まで掃除を徹底して行ってくれ、とてもきれいになりました。
6年生、本当にありがとう！

ご寄附いただきました

本校卒業生である橘高 熙様より、図書室の本の購入費として、ご寄附をいただきました。学校で本の選定を行い、102冊の新しい本を購入することができました。橘高様からのご寄附は、本年度で5年目となります。誠にありがとうございます。